



Contact presse Kia Europe :
Pablo González Huerta
Manager Public Relations & Communications
T. +49 69 850 928 342
E-mail : pghuerta@kia-europe.com

ACTUALITÉS

La Kia EV9 sélectionnée pour la voiture de l'année 2024

- **Le SUV 100 % électrique de Kia, doté d'une autonomie de 563 km et d'une recharge ultra-rapide, est sélectionné pour le trophée de la voiture de l'année**
- **Kia a été sélectionné 3 fois d'affilée (6 sélections au total), avec la famille Niro en 2023 et une victoire pour la Kia EV6 en 2022**
- **Les alternatives au cuir, les biomatériaux et les plastiques recyclés prouvent l'engagement des marques en faveur de la durabilité**

La Kia EV9 a été présélectionnée pour la dernière manche du trophée de la Voiture européenne de l'année 2024. Le SUV 100 % électrique a été provisoirement sélectionné parmi les 28 nouveaux modèles lancés cette année et a maintenant été repris par les 59 jurés du trophée de la voiture de l'année issus de 22 pays sur la liste des sept meilleurs. Le vainqueur général de la voiture de l'année sera annoncé le lundi 26 février au Salon international de l'automobile de Genève.

Tout comme le crossover électrique maintes fois primé, la Kia EV6, la Kia EV9 100 % électrique est basée sur la plateforme E-GMP dédiée. Étant un des premiers véhicules électriques sept places du marché, l'EV9 offre un intérieur spacieux avec un confort digne d'un salon. En termes d'autonomie, l'EV9 est le compagnon idéal pour les trajets en famille, puisqu'il peut parcourir jusqu'à 563 km sur une seule recharge de la batterie. Grâce à la technologie 800 V, la batterie 99,8 kWh accumule 249 km d'autonomie en 15 minutes, offrant une efficacité exceptionnelle à sa catégorie.

Jason Jeong, président de Kia Europe, a déclaré : « Aujourd'hui, nous sommes fiers de figurer, pour la troisième fois consécutive, sur la liste des lauréats potentiels du trophée de la voiture européenne de l'année avec le Kia EV9. La Kia EV9 s'inscrit dans la lignée de l'EV6 primé, la voiture de l'année 2022, démontrant ainsi notre ambition de devenir une marque 100 % électrique leader sur le marché européen. »

###